

gedruckt am: 19.04.2025

Name

Firma Wilhelm Derix Glasgestaltung (Rottweil)

Zeitraum

1946-

Andere Namen

Derix Glasgestaltung, Firma Wilhelm (Rottweil)

Quelle für Namensansetzung

teIM

Geschichte

1946 eröffnete Wilhelm Derix IV. in Rottweil eine Glasmalerei, die 1952 nach Wiesbaden und 1974 nach Wehen (Taunusstein) umzog,. 1990 wurde dort die Galerie „Kunst im Glashaus“[2] eröffnet sowie 1999 eine Filiale in New York gegründet. Das Unternehmen wird als Familienbetrieb von Wilhelm Derix IV., Rainer Schmitt (Geschäftsführer), Tochter Barbara Derix und Ursula Rothfuss, geb. Derix, geführt. („Derix Glasstudio GmbH & Co. KG, Taunusstein“).

URL der Körperschaft

<http://www.derix.com>

administrativ übergeordnet

Wilhelm Derix Glasgestaltung (Taunusstein) (1866-)

Person

Derix, Ludwig (Lebensdaten unbekannt)